

Der Schatzgräber.

1. Im goldenen Lamm.



Am Dienstage nach Bartholomäi des Jahres 1393 hielt nach altem Herkommen die Schäfergilde zu Rothenburg in Franken, so viel Theilhaber drei Meilen Weges im Umkreis um diese Reichsstadt weideten, den jährlichen Umgang, und nachdem sie in der St. Wolfgangs-Kirche vor dem Klingenthor Messe gehört, zogen sie ins Wirtshaus zum goldenen Lamm, lebten den ganzen Tag in Saus und Braus, flöteten und schalmeiten und hielten ihren Schäfertanz auf offenem Markte bis zu Sonnenuntergang. Das junge Volk verlief sich wieder aus der